



**III REUNIÓN ANUAL DE LA
RED DE MUJERES PARLAMENTARIAS DE LAS AMÉRICAS**

Ixtapan de la Sal, México, 24 de noviembre de 2002

DECLARACIÓN SOBRE EL DIA DE NO VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

La Red de Mujeres Parlamentarias de las Americas, este 25 de noviembre de 2002, Día Internacional de la No Violencia Contra la Mujer, expresa:

1. La firme decisión de continuar luchando contra toda forma de discriminación y violencia hacia la mujer en cualquier parte del mundo;
2. Garantizar y proveer la seguridad jurídica a la mujer; trabajando arduamente para que se cumplan los preceptos constitucionales; tratados, convenios y leyes vigentes; que velan protegen y promueven los derechos humanos de la mujer y que buscan la equidad de genero. asi como promover leyes que prevean, penalicen y erradiquen la violencia contra la mujer;
3. Dar muestra de solidaridad a todas las mujeres que sufren y son victimas de violencia, esperando que cada dia se rompa el silencio.

*Declaración leída ante la Asamblea General de la COPA
Ixtapan de la Sal, México, 25 de noviembre de 2002*